
 
Réunion du conseil d’administration  du : 27/11/2024 

Présent(es): Jean Cazade président , Raymond Delcroix vice-président, Michel Laraigné vice-

présiden , Michel Jay trésorier, Hélène Depont secrétaire , Cathy Axilais secrétaire adjointe,  

Paulette Péchaudral , Michel Proeres, Claudine Secinte, Chris Veuille. 

Excusés : Dany Godard trésorière adjointe , Marie-Christine Castéra . 

Ordre du jour : 

                            * Hebergement de notre site internet 

                            * Journées du 40° anniversaire 

                            * Préparation de l’A G de janvier  

1- Raymond nous a exposé les raisons qui nous amènent à changer d'hébergeur internet. 

Celui que nous avons actuellement ne correspond plus à nos besoins. Raymond nous 

propose un autre hébergeur » OVH « qui a l'avantage d'être plus performant, plus 

sécurisé et plus simple d'utilisation, ce qui permettrait peut-être de trouver une 

personne susceptible d'aider Raymond, voir même de le remplacer en cas de nécessité. 

Cela coûterait 100€ par an, ce que les finances de la chorale peuvent assumer . Michel 

Proères doit se renseigner auprès de l'OMS de Pessac pour recueillir leur expérience  

 

2- 40e anniversaire de Chantenoës  : 

           Les festivités auront lieu le samedi 29 mars 2025 à la salle de l'Orangerie à Pessac de  

18h30 à minuit et le dimanche 30 mars 2025 toujours à la salle de l'Orangerie à partir de 

12h00 .                   

      Nous cherchons actuellement à faire le recensement des personnes qui participeront 

à ces festivités. Il y a encore beaucoup d'incertitudes, mais il est raisonnable de compter 

sur une centaine de convives.  

Le samedi un apéritif est offert par la chorale. Il sera suivi d'un repas assuré par un traiteur. 

Le traiteur attend le nombre de convives pour faire un devis. Des contacts ont été pris avec 

plusieurs d'entre eux pour essayer de trouver le meilleur rapport qualité prix. 

Il y aura des personnes invitées à l'apéritif et d’autres au repas.  Une liste sera 

communiquée pour validation par le CA avant l'envoi. Des invitations avec carton seront 

envoyées aux invités de l’apéritif . 

 Il reste plusieurs questions en suspens, par exemple le choix des propositions pour 

l'apéritif, le problème des boissons , quel budget envisager par personne. 



 Pour le financement il est envisagé que les personne présentes, choristes  anciens 

choristes et conjoints participent  aux frais à hauteur de 20€ , somme qui devra être versée 

avant  le 15 mars 2025. Il est évident que nous ne demandons pas de participation aux 

invités. 

Le dimanche se fera sous la forme d'une auberge espagnole. 

Une liste des chants que les choristes veulent interpréter a été établie. Elle est sur le site.  

Notre chef Bastian Saez est au courant et organisera le planning des répétitions. 

Un message qui détaillera le planning de cette soirée est en préparation et sera envoyé à 

chaque choriste. 

D'autre part nous cherchons à savoir qui est susceptible de loger des invités : une ou 2 

personnes ? Du  vendredi soir au dimanche. Certains viennent de loin et nous avons besoin 

de votre aide. 

Michel Jay est en train de préparer un budget prévisionnel pour faire une demande de 

subvention exceptionnelle  pour l'anniversaire des 40 ans. On essaiera de faire appuyer la 

demande par le cabinet du Maire. Nous sommes en attente d'un rendez-vous. 

3)    L'assemblée générale va avoir lieu le 14 janvier 2025 . 

Il serait peut-être judicieux de trouver une autre salle pour nous permettre de commencer 

plus tôt, vers 19h30, afin de ne pas trop empiéter sur la répétition . 

 Au cours de l’assemblée seront présentés le bilan des activités, le bilan financier . Il faut 

aussi renouveler une partie du bureau. Voilà la liste des  participants sortants : 

Michel Laraigné, Michel Proeres, Michel Jay, Paulette Péchaudral, Hélène Depont et 

Marie-Christine Castera. Le vote ne se fera pas à main levée. Michel Jay prépare les 

bulletins 

 Au cours de cette assemblée seront abordés : les 40 ans avec des explications sur le 

déroulement de la soirée, le concert caritatif qui doit avoir lieu le vendredi 14 mars et qui 

est donné avec les autres chorales de Pessac. 

 

                                                                                        La secrétaire : Hélène Depont. 


